

La visite de Saint-Nicolas à l'école maternelle

Lundi 6 décembre, Saint-Nicolas est venu rendre visite aux enfants de l'école maternelle qui l'attendaient avec impatience !

Ils lui ont chanté deux chansons : « Saint-Nicolas patron des écoliers » et « Grand Saint-Nicolas » avec enthousiasme.

Les enfants avaient réalisé et décoré un beau sac de papier en espérant que Saint-Nicolas vienne le garnir : comme ils avaient été tous très sages, Saint-Nicolas a offert aux enfants un livre et des friandises !



